## WK III Team der Realschule verpasst knapp die Endrunde

## Marvin Kunze und Fabian Raupach als "Turm" in der Schlacht

Am Montag, den 1.10. richtete die Realschule Augustdorf die Kreismeisterschaften der Wettkampfklasse III im Fußball der Jungen aus. Bei herrlichstem Fußballwetter musste sich unser neu formiertes Team zunächst mit dem Niklas Luhmann Gymnasium aus Oerlinghausen messen.

Das Gymnasium präsentierte sich als bärenstarkes Team. Gespickt mit reichlich Vereins- und Auswahlspielern wurde unser Team gehörig unter Druck gesetzt. Es hagelte im Minutentakt Torchancen für den Gegner. Nur der Pfosten, die Latte sowie Marvin im Tor verhinderten einen deutlichen Rückstand. In der zweiten Hälfte konnte sich das Realschulteam etwas befreien und die Scheu ablegen. Veton, Arian und Henry Petker gefielen durch einige gekonnte Dribblings.

Kurz vor Ende des Spiels setzte sich Arian über die linke Seite durch und wurde im Strafraum unsanft von den Beinen geholt. Den fälligen Elfmeter verwandelte Veton sicher zum 1:0. Ein glücklicher, wenn auch nicht unverdienter Sieg ließ das Team überschwänglich jubeln.

Gegen die Eduard –Hoffmann Realschule Bad Salzuflen verschlief man die Anfangsphase total. Ein Missverständnis zwischen Marvin und Peter Nachtigall sorgte für das 0:1. Ein Weitschuss aus 25 Metern eines Salzufler Spielers senkte sich unglücklich für uns ins lange Eck.

Fabian Raupach und Fabi Barke sowie Fynn Odendorf, alle C-Junioren FC Spieler, sorgten nunmehr für das erforderliche Aufbäumen der Truppe. Fabian konnte ein Fehler in der Hintermannschaft zum 1:2 nutzen. Emre Kilinc gelang kurz darauf der erlösende Ausgleichstreffer mit einem herrlichen Schuss aus halblinker Position. Mit reichlich Selbstbewusstsein trug man nun die Angriffe vor.

Louis Tick, Edi Heinrich und Veton Ramadani sorgten für reichlich Wirbel beim Gegner. Ein Abstauber nutzte Toni dann zum 3:2 für unsere Realschule. In der Folgezeit musste sich unsere Abwehr in der einen oder anderen Situation vehement in die Schussbahn werfen, da der Druck der Gäste von Minute zu Minute zunahm. Kurz vor Ende der Partie kam es zu einem Freistoß an der Strafraumgrenze.

Obwohl wir alle Spieler in der Verteidigung hatten, schlug der Ball unhaltbar für Marvin im oberen Eck ein. Ein tolles Match endete 3:3.

Mit einem Sieg konnten wir im letzten Spiel gegen die Felix-Fechenbach Gesamtschule Leopoldshöhe das Endrundenticket lösen. Das körperlich starke Team konnte bei einem Sieg ebenfalls noch das Turnier gewinnen.

Die Leopoldshöher schnürten uns in der Anfangsphase geschickt ein, so dass unsere Angriffsbemühungen erstmal im Keim erstickt wurden. Marvin zeichnete sich bei 3 Schüssen mit hervorragendem Stellungsspiel und tollen Reflexen aus. Fabian Raupach behielt jederzeit die Übersicht in der Abwehr und leitete sogar noch einige Angriffe ein. Leider gelang uns der Siegtreffer nicht mehr und das Spiel endete verdientermaßen 0:0.

Somit konnte im letzten Spiel Oerlinghausen bei einem Sieg im Spiel gegen Bad Salzuflen den Turniersieg einfahren. In einem einseitigen Spiel ließen die Oerlinghauser dem Gegner nicht den Hauch einer Chance und gewannen 8:0.

Somit erreichte das Niklas-Luhmann Gymnasium die Endrunde. Unser Abschneiden war lobenswert, wenn man bedenkt, dass nicht alle Spieler im Verein Fußball spielen. Henry Petker und Peter Nachtigall bewiesen als reine "Hobbyfußballer" durchaus fußballerische Klasse.

Für die Realschule dabei:

Veton Ramadani, Fabian Raupach, Fabi Barke, Arian Blaqori, Edi Heinrich, Henry Petker, Janis Luca Böhm alle (7b), Marvin Kunze (8b), Fynn Odendorf (6c), Peter Nachtigall (6a), Louis Tick (6b) Emre Kilinc (7a)

Wegen Krankheit /Verletzung nicht dabei: Vincent Levels und Ikenna Gross (6b)

Es grüßt Christian Meier